

Mes vœux sont avant tout des vœux de paix : « *paix sur la terre aux hommes que Dieu aime* », c'est-à-dire à tous et à chacun !

Notre pays connaît une situation de paix depuis 70 ans. Mais que ce soit dans les Yvelines comme ailleurs, la paix sociale est fragile. L'érosion des repères, familiaux notamment, la fragmentation de la société, le communautarisme, - la montée de la violence des comportements et des paroles peuvent faire la faire vaciller à tout instant.

Mais le désir de paix et les actions qui la construisent sont innombrables et souvent cachés : combien de gestes de solidarité, d'associations, d'entraide, de soutien scolaire et familial, de générosité, de dialogues entre personnes de cultures différentes !

L'engagement pour la paix demande du courage : courage ne pas répondre à la violence par la violence, de ne pas réagir au mensonge par la tromperie, de respecter les droits et les devoirs des personnes, des biens, des institutions, la liberté religieuse et son expression publique dans notre cadre républicain...

Que soient remerciés les journalistes toujours à l'affût des initiatives constructives pour les faire connaître : ils savent que le vrai « sensationnel » est là ! En cette belle fête de Noël, je souhaite à chacun d'être en paix et de la répandre autour de lui.

**+ Eric AUMONIER, Evêque de Versailles pour les Yvelines**